

Auszug aus **Context XXI**<http://contextxxi.org/anstandige-menschen-bei-der-arbeit.html>

erstellt am: 29. März 2024

Datum dieses Beitrags: Oktober 1996

# Anständige Menschen bei der Arbeit

## ■ DIE NOT



Und das ist eine Basis, meine lieben Freunde, die auch an uns Junge weitergegeben wird, von der wir letztlich auch leben. Und daher haben wir gemeinsam mit Euch die Aufgabe, etwa dafür zu sorgen, daß Ausstellungen, wie sie heute von Deutschland nach Österreich

hereinkommen, um über die Wehrmacht aufzuklären, wo also plötzlich die Wehrmacht, die Teilnehmer und Angehörigen der deutschen Wehrmacht als Verbrecher dargestellt werden. Es ist jetzt üblich! Auch bei uns in Österreich läuft eine Ausstellung mit derartigen Unterstützungen von seiten der öffentlichen Hand, denn dafür haben wir ja das Geld. Wir geben Geld für Terroristen, wir geben Geld für gewalttätige Zeitungen, wir geben Geld für arbeitsscheues Gesindel, aber wir haben kein Geld für anständige Menschen!

Zitiert nach: Schnell-Info der FPÖ, 5. Jg., Folge: 30/96,

Protokoll einer Vernaderung.  
Am Beispiel der Waffen-SS Diskussion.

Foto (Ausschnitt): Gerhard Gronefeld:  
Erschießung in Pancevo, 22. April 1941.

**dieNOT:** Freundliches und böses, hell- und weitsichtiges, witziges und wortkarges Grafikduo, Redaktionsmitglieder von **Context XXI** bis August 2003.

Lizenz dieses Beitrags  
Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels